

jueves 1 de febrero de 2024

El cantautor italiano Giovanni Caccamo estrenará en Antequera su gira por España el próximo jueves 8 de febrero en la iglesia de San Juan de Dios

Se trata de una iniciativa cultural promovida por el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con el Instituto Italiano de Cultura de Madrid, la Società Dante Alighieri y el Consulado de Italia en Málaga, abriendo así las puertas a otras actividades a desarrollar en próximas fechas. Se trata de uno de los máximos exponentes del futuro de la música italiana, considerado como uno de los discípulos aventajados del gran Franco Battiato. El concierto tendrá entrada gratuita con recogida previa de invitaciones en el Centro Cultural Santa Clara.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el concejal delegado de Cultura, José Medina Galeote, el cónsul de Italia en Málaga, Marcello Memoli, y el presidente de la Società Dante Alighieri, el profesor universitario Giovanni Caprara, han presentado una pionera iniciativa cultural en nuestra ciudad que se desarrollará como parte de una colaboración expresa entre el Ayuntamiento y el Instituto Italiano de Cultura de Madrid. También ha estado presente Marta Gargiulo en su condición de comisaria del evento y colaboradora de la Società Dante Alighieri.

Se trata de un concierto del cantautor italiano Giovanni Caccamo, que comenzará en Antequera el próximo jueves 8 de febrero (20:30 horas, iglesia de San Juan de Dios) su gira española, bautizada como "Palabra Tour" y en la que además cantará por primera vez en español. Es, además, uno de los considerados como "discípulos" más aventajados del afamado y reconocido artista italiano Franco Battiato. El concierto tendrá entrada libre, requiriéndose tan solo la retirada previa de una invitación en las oficinas del Centro Cultural Santa Clara en horario de 09:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 21:00 horas.

Tanto Manolo Barón como José Medina Galeote han destacado el agradecimiento a los representantes italianos y, de forma expresa, al Instituto Italiano de Cultura de Madrid por el desarrollo en nuestra ciudad de esta iniciativa cultural de primer orden, que también contribuye al intercambio cultural con un país que guarda tantas similitudes con España unidos también por el mar Mediterráneo, con una clara influencia de las bases de la cultura romana.

